

San Carlos 20 de Marzo del 2017

Sr.

Ángel Yanza

PRESIDENTE DEL GADPR SAN CARLOS

En su despacho.

A nombre de la directiva de la ALC de la parroquia reciba un cordial saludo y a la vez felicitarlo por las acciones que viene desarrollando como presidente.

El motivo de la presente es para hacerle la entrega formal de las preguntas planteadas por la ciudadanía para que sean expuestas y fundamentadas en el espacio de deliberación pública a efectuarse en el mes de Mayo 2017, así mismo contando ustedes con la base de datos de todas las dirigencias de las comunidades de la parroquia y otras organizaciones sociales para que sean ellos los que sean convocados por parte de ustedes para el evento de rendición de cuentas del período 2016. Así mismo nosotros como Asamblea Ciudadana también vamos apoyar a estas convocatorias de manera abierta por todos los integrantes con el fin de tener una masiva concurrencia y presenciar la exposición de ustedes esperando sea de la mejor manera posible y salir satisfechos del período de la gestión hecha por el GAD Parroquial.

Seguros de tener acogida a nuestra entrega formal quedamos de usted muy agradecidos.

Atentamente

Ubaldo Vargas

PRESIDENTE ALC SAN CARLOS



Levantamiento de Consulta Ciudadana de la Parroquia San Carlos

1.- Problema:

Proyecto agrícola en cultivo de naranjas que se entregó incompleto en todas las comunidades que se beneficiaron del proyecto.

Pregunta:

Indique el monto asignado del proyecto y la entrega que se desarrolló en estas comunidades con su respectivo desglose.

2.- Problema:

En el presupuesto del 10% para los grupos de atención prioritaria para la parroquia, no se asignó en el período 2016.

Pregunta:

Explique cuál fue el monto asignado a la parroquia con el 10% para el grupo de atención prioritaria y haga el respectivo desglose.

3.- Problema:

Falta de informe económico del alquiler de la maquinaria agrícola para labores de cultivos en la parroquia San Carlos.

Pregunta:

Indique el número de hectáreas de las comunidades que se han beneficiado con el alquiler de la maquinaria agrícola, y detalle el costo beneficio del cobro del período fiscal 2016.

4.- Problema:

Hay inconformismo de parte de la ciudadanía con el gasto excesivo de los eventos culturales de la parroquia.

Pregunta:

Explique y sustente los montos pagados por los eventos culturales que se generaron en el año 2016.

5.- Problema:

Por parte de la ciudadanía existe inconformismo con las labores de los vocales asignadas en cada comisión.

Pregunta:

Expliquen y sustenten mediante un informe anual las actividades generadas por los vocales en el año 2016 por cada comisión que pertenecen.

6.- Problema:

Los contratos del personal operativo de la maquinaria agrícola generados en el GAD parroquial no socializan a los representantes de las comunidades para que se ejecuten la contratación.

Pregunta:

Indique el proceso de contratación y calificación para adjudicar el personal que vaya a operar esta maquinaria.

7.- Problema:

El proyecto adquirido por la Ley 010 que se benefició la parroquia, la ciudadanía desconoce la compra pública que se generó con la maquinaria agrícola.

Pregunta:

Explique el proceso de la compra pública que se adquirió con la ley 010 con la compra de la maquinaria agrícola.